

Flury-lez-Aubrais
le 16 novembre 2021

- objet = réflexions personnelles pour contrer, modestement, l'impact des constructions sur la vie naturelle -

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Nous assistons dans notre quartier Dessaux à une augmentation démesurée de l'artificialisation des sols... extension de parkings bâtimés, trottoirs et passages bétonnés, carrelés en totalité ...

Chaque commune annonce être en "transition" et plus "écologique" avec des "forêts" dans les ronds points... des jardinières en plastique posées sur du béton... des légumes dans des pots de fleurs... etc--.

Il me semble très, TRES URGENT, que l'homme revienne à la nature dont il n'est qu'une partie. Il serait important d'écouter les besoins, remarques et propositions des uns et des autres.

Des idées réalisables, parmi d'autres possibles, pour le Sud de notre quartier en plein changement:

- pour compenser les effets destructeurs des constructions sur le sol, amener du lien entre les gens, alterner travail / détente et tenter

une île de quartier

* créer un jardin / petit parc en "vraie" terre avec des allées pour tous, quelques arbres, de la gazon, de l'herbe, des fleurs, des légumes... entretenu par les agents de la métropole, ceux de la commune, les habitants du quartier, les agents qui travailleront dans les entreprises, les entreprises proches ...

où ?: - terrain disponible, libre au sud du magasin "Roche-Bobois" et le rond-point.
et

- terrain disponible, libre rue A. Dessau au sud du bâtiment des Tabacs, futur restaurant d'entreprise et les riverains de la rue de Soie terriblement isolés, délaissés?

Veuillez agréer, Monsieur, mes sincères salutations et vous souhaite bonne lecture, en espérant votre compréhension.



PS : Sans ordinateur, consultation très longue... Avoir au minimum un accès papier.

